

Louis LAURAS

(1914)

La promotion 1914 est une fois encore cruellement frappée. Notre cher camarade Louis Lauras n'est plus.

Malade depuis plusieurs mois, il avait subi, de surcroît, une lourde épreuve : en juin dernier il avait perdu son fils, âgé de 33 ans.

Louis Lauras, après de solides études à l'Institution des Lazaristes puis au cours préparatoire à Centrale, entre à l'École, major de sa promotion.

Dès la fin de la guerre 14-18, il consacre son activité aux Travaux Publics, branche dans laquelle il réussit pleinement. Ingénieur distingué, il fait ensuite une longue carrière comme directeur de la Société Lyonnaise des Embranchements Industriels, dont il devient administrateur, puis directeur général adjoint.

Grâce à sa formation et à son esprit brillant, il ne néglige aucun des problèmes de notre temps.

Après une longue période de labeur, il prend enfin une retraite méritée et agissante. Mais il renonçait mal à la technique qu'il avait si bien servie.

Louis Lauras était très attaché à sa famille bien sûr, à ses amis, à notre Association dont il fut administrateur. Son souvenir restera vivace chez tous ceux qui l'ont connu, ils évoqueront ses qualités de sensibilité, de loyauté et de cœur.

Que sa chère épouse, ses filles, sa belle-fille, trouvent ici l'expression de notre profonde sympathie et reçoivent nos condoléances émues.

P. R